

誰もが自分らしく：大阪レインボーフェスタ 2024 に出展

日本キャリアは、個性から生まれるユニークな視点を大切に活かすことで、すべての従業員が「ここが自分の居場所だ」と感じられる、そんな会社を目指しています。そのような職場作りの一環として、性的マイノリティに関する啓発活動と社会貢献を目的に、2024年10月26日から27日にかけて大阪で開催された「レインボーフェスタ 2024」に出展しました。

大阪レインボーフェスタは2013年から開催されている関西で最大規模のイベントで、2024年は来場者64,000名、パレードには3,700名が集いました。日本キャリアのブースには久保徹社長はじめ幹部らも加わり、ブースを訪れる性的マイノリティ当事者やアライの方々との交流。イベント2日目は10月終盤と思えぬような暑さに見舞われ、来場者の皆さまには展示していた弊社の製品 Flex Air で涼んでいただきました。

日本キャリアは、個々の違いを尊重し受け入れるにとどまらず、アライシップを推進することですべての従業員が帰属意識を持つことができる企業風土を目指しています。このようなイベントへの参加を通じて、よりインクルーシブな職場づくりを推進し、すべての従業員が安心して働ける環境を作ってまいります。



Carrier では、自らが働く職場がインクルーシブであり自分のあるべき場所(_belong)と、すべての従業員が感じられる職場作りを目標に掲げています